

Desde el Gobierno provincial brindan asistencia a pymes mendocinas



El Banco de Inversiones y Comercio Exterior (BICE), a través de BICE Fideicomisos, ha gestionado 30 millones de pesos para garantizar créditos a pequeñas y medianas empresas de Mendoza. Jorge Tanús, presidente del organismo, brindó algunos detalles al respecto a través de FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Se refirió, primeramente, a la existencia de Cuyo Aval, una empresa estatal creada hace alrededor de 20 años, que tiene como objetivo impulsar el desarrollo de las economías regionales a través de la vinculación de quienes dan las oportunidades de acceder al crédito y quienes necesitan de ese impulso para crecer. Es una sociedad de garantía recíproca, es decir, que ofrece garantías a las empresas que solicitan créditos en la banca privada, pues a veces los bienes de las pymes no les son suficientes para lograr ciertos montos de crédito. “Son sociedades que sirven para colaborar, sobre todo con las pymes, y complementar las garantías necesarias para que puedan obtener los créditos”, dijo, y agregó que año a año, la empresa solicita una partida de fondos para asistir a las empresas locales, por lo que se renovó el crédito que tenía de 20 millones de pesos, a 10 millones más.

Expresó además, que esas líneas de crédito están ligadas generalmente a la actividad

productiva, a la industria madre de Mendoza, como son la agroindustria, la vitivinicultura, la metalmecánica, rubros integrados por empresas que son parte de las distintas cámaras de la provincia y que tras un año muy duro, buscan salir adelante. “Hicimos bastantes gestiones con empresas de San Rafael, de General Alvear y sobre todo del Gran Mendoza, pero esto tiene que ver con lo que todos esperamos: salir de la pandemia, mirar un poco para el futuro y poner en marcha la economía”, manifestó mostrándose optimista, pues considera que habrá un cambio masivo cuando la situación sanitaria se normalice y se resuelva, por ejemplo, lo que significa hoy el transporte y las dificultades para diversos traslados de mercadería y de personal. De allí, las esperanzas puestas en la llegada de la vacuna.

Adelantó que viene una etapa más “virtuosa” en materia económica, pues el presidente Fernández asignó al Ministerio de Producción 500 millones de dólares del financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), integrado por dos líneas de créditos grandes a empresas, con capital que va desde 200 mil a 15 millones de pesos para muy pequeñas empresas y pymes, a una tasa del 18%, lo cual es la mitad de la de un plazo fijo y promete una gran ayuda.